



Das Schönberger Unternehmen Palmberg präsentierte sich kürzlich erfolgreich auf der größten deutschen Bürofachmesse „Orgatec“ in Köln.

Fotos: Palmberg

Erfolgreicher Messeauftritt für Schönberger Unternehmen

Bürofachhandel wählt Palmberg auf der Orgatec erneut auf Platz 1

Köln/Schönberg – Während der „ORGATEC 2016“, Deutschlands größter Büro-Fachausstellung in Köln, konnte das Unternehmen Palmberg aus Schönberg viele alte und neue Kontakte aus den unterschiedlichsten Interessengruppen knüpfen.

Auch in diesem Jahr war dabei wieder ein deutliches Plus bei der Besucherfrequenz sowie eine deutlich verbesserte Qualität der Messekontakte zu verzeichnen. Auf dem durchgehend gut besuchten Messestand präsentierte das Palmberg-Team seinen Besuchern zahlreiche Neuheiten. In den Fokus der Präsentation rückte dabei insbesondere das Thema Akustik. Im Vordergrund standen die Vorstellung des raumbildenden System Umbrella sowie die Erweiterungen rund um das Stellwandsystem Terio Plus. „Wir haben uns auch in diesem Jahr wieder als innova-

tives Unternehmen in Köln präsentiert. Ziel war es, den Branchenbrennpunkt Orgatec zu nutzen, um unsere Neuheiten vorzustellen und mit Fachhändlern, Architekten, Planern und Endkunden in den direkten Austausch zu kommen. Nun gilt es für uns die positive

Energie der Messe mitzunehmen und die vorgestellten Neuheiten so schnell wie möglich am Markt zu platzieren“, so Palmberg-Geschäftsführer Uwe Blaumann. Für eine erfreuliche Bilanz sorgte neben der positiven Resonanz aus den unterschiedlichen Besu-

chergruppen auch der marktinterne Leistungsspiegel 2016 im Hause Palmberg. Nach Platz 1 im Jahr 2014 nun auch 2016 wieder das oberste Podest des Siegtreppchens zu erklimmen, ist eine weitere Bestätigung für den eingeschlagenen Weg und die enge Zusammenarbeit mit den Fachhandelspartnern.

Zusammen mit einem engagierten und leistungsbereiten Mitarbeiterteam werde Palmberg auch zukünftig die Wünsche der Kunden in den Mittelpunkt der eigenen Arbeit stellen, um das positive Ergebnis des marktinternen Leistungsspiegels aus den Jahren 2014 und 2016 zu bestätigen, so Blaumann. Aktuell beschäftigt das Unternehmen 510 Mitarbeiter und strebt zum Ende des Jahres 2016 an, den Rekordjahresumsatz von 83 Millionen Euro von 2015 erneut zu überbieten. pm



Am Messestand von Palmberg wurden Kontakte mit potenziellen Kunden geknüpft.